

## Pro Seniore Residenz-Herbstfest am Weltkindertag



Die Pro Seniore Residenz Mutterstadt feierte am Mittwoch, 20. September, ab 14 Uhr ihr Herbstfest. Dieses Datum fiel just mit dem Weltkindertag 2006 zusammen. Daher waren auch die Aktionen für die Senioren organisatorisch darauf bedacht, dass Kinder als Akteure im Mittelpunkt des Fest-Programms standen. So stimmte sich die Residenz mit tollen Aktionen von und mit Kindern frisch und froh auf den goldenen Herbst ein. Unter anderem gab es Darbietungen des Germania-Kinderchors "Die Sterschnuppen" unter der Leitung von Dagmar Rosemann. Die Senioren, deren Angehörige und Gäste der Residenz hatten große Freude am gemeinsamen Singen nach den Melodien des Kinderchors. Weiterhin erfreute die Musikschule Eigel mit Querflöte, Blockflöte, Klavier und Gitarre unter Leitung von Elisabeth Eigel Bewohner und Gäste. Monika Poigneè vom Carneval-Verein "Die Geeßtreiwer" war mit zwei Kindern und Müttern auf den Wohnbereichen der Residenz unterwegs, um Senioren mit einem Blumenstock eine Freude zu bereiten. Natürlich durfte nach dem Musizieren das gemeinsame Kaffeetrinken mit den Senioren nicht fehlen. Der Erlös dieses Nachmittags kommt übrigens musisch talentierten Kindern von Familien aus Mutterstadt zugute.

(Amtsblattbericht vom 28.09.06)  
(Text und Bild: Deffner)